

## Balance de tráfico

# El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra más de 7,1 millones pasajeros y casi 51.500 vuelos en el primer cuatrimestre del año

- Entre enero y abril, el número de viajeros sube un 7,4% y el volumen de operaciones crece un 7,6% respecto a las mismas fechas de 2024
- Casi 2,4 millones de viajeros se desplazaron en más de 16.500 vuelos el mes pasado

15 de mayo de 2025

Más de 7,1 millones de pasajeros se han trasladado en casi 51.500 vuelos en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en el primer cuatrimestre de este año. Concretamente, la infraestructura malagueña registró, entre enero y abril, 7.177.616 viajeros (+7,4%) y 51.412 operaciones (+7,6%).

De los 7.161.072 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 1.233.138 tenían origen o destino dentro de nuestras fronteras (-0,1%) y 5.927.934 (+9,2%), en el extranjero.

En relación con el tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos en los cuatro primeros meses del año fueron el británico (1.556.649 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (525.010), el holandés (461.575) y el italiano (410.294).

Respecto a las operaciones comerciales, en lo que va de año, la infraestructura malagueña ha gestionado 50.436 movimientos, 39.028 de ellos, internacionales (9%) y los 11.408 restantes, domésticos (+2,3%).

### **Tráfico en abril**

A la progresión de los cuatro primeros meses del año ha contribuido el crecimiento del tráfico el pasado mes de abril, cuando 2.387.538 pasajeros transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que contabilizó 16.569 aterrizajes y despegues. Estas cifras suponen un incremento del 10,4% de usuarios y del 9% de operaciones en comparación con abril de 2024.

El grueso de los viajeros del mes pasado se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 2.383.482. De ellos, 365.843 se desplazaron en vuelos con origen o destino

en alguna ciudad española (+2,8%), mientras que 2.017.639 optaron por conexiones con el extranjero (+11,8%). De estos últimos, 575.999 viajaron con origen o destino en Reino Unido, 182.647 enlazaron con Alemania y 142.963 se desplazaron entre Málaga y Holanda.

En cuanto al repunte en las operaciones el mes pasado, de los 16.569 movimientos de aeronaves totales atendidos, 16.256 se correspondieron con vuelos comerciales: 3.255 nacionales (+4,5%) y 13.001 internacionales (+9,8%).

### **Aeropuertos Grupo Aena**

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de abril de 2025 con 32.342.698 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 274.866 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 119.766 toneladas de mercancía, un 6,8% más que el año pasado. Cabe recordar que en abril de 2025 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia del año anterior que fue en marzo.